

Wer hat Lust auf Playback Theater? Gruppe sucht Mitstreiter!

Kerpen, im August 2017

Das Playbacktheater wurde in den USA entwickelt. Eine selbst erlebte Geschichte wird erzählt. Dann spielen die Spielerinnen und Spieler die Geschichte nach. Wörtlich übersetzt heißt es – die Spielerinnen und Spieler spielen das Gehörte „zurück“. Da ist mancher Lacher vorprogrammiert!

In diesem Kurs lernt man die Grundlagen des Improvisationstheaters und die verschiedenen Formen des Playbacktheaters kennen. Im Vordergrund steht die persönliche Weiterentwicklung: sich selbst besser kennenlernen, aufeinander hören in der Gruppe, Spontaneität auskosten, eigene Talente entdecken und weiterentwickeln.

Vorausgesetzt werden Freude am Spiel und die Neugier, sich in andere Menschen hineinzusetzen.

Kursbeginn: 30. August 2017

Ab dann Treffen im 14tägigem Rhythmus von 10.00 bis 11.30 Uhr
Ort: Jugendzentrum, Kölner Str. 27, 50171 Kerpen

Referent: Norbert Heinen

Kosten: 7,-€ pro Treffen

Informationen und Anmeldung: Norbert Heinen 0173-75 97 447